

# 九条を守る 阿賀野の会

ニュースNo.26、2010/09/10

連絡先・稲垣 恵造  
阿賀野市中島町 11-28  
☎ 0250-62-5203

## ”管政権は「反動」政権、 「改憲の動き強化」に警戒を” —渡辺 治氏 講演—《結成5周年集会》



結成5周年集会在七月二十五日水原保健センターで開催された。百五十人が参加。

最初に会の代表委員、伊藤道秋さんが「改憲勢力とのたたかいは長期にわたる。若い人を誘い、息の長い運動にするために5周年を機に新たな草の根運動の出発点にしよう」と呼びかけた。

続いて約一時間半にわたり渡辺 治氏・一橋大学名誉教授の講演。渡辺氏は、鳩山前政権と管政権の違いを分析し、管政権は反小沢、日米合意堅持、消費税による財政再建の路線で、保守の政治に戻す役割を担って誕生した「反動」政権だと指摘。

管氏が改憲派を政府の要職につけたことや、日米同盟進化をマニフェストに書き込んだ事などで、改憲への動きが強まることを警告した。

渡辺氏は、民主党政権が再び日米同盟と構造改革の枠に戻ろうとしている時、今しか憲法9条と25条にもとづく新しい福祉国家について国民的議論のできる時はないと指摘、憲法を守る運動をさらに大きくすることを訴えました。

また集会では、稲垣事務局長が会の「憲法を守るぞ、生かそう」の広告塔を設置したことや、10月10日、11日に開かれる「平和のための戦争展・阿賀野展」への協力を呼びかけた。

第2部では地元の音楽家、大竹佐恵子さんのソプラノ独唱、鈴木基子さんのピアノ独奏が行なわれ、参加者を魅了した。

参加者からは「話を聞いて、参議院選挙でもやもやしていたのがすっきりした」「今後の方向性がよく分かった」という感想が寄せられた。

## 第2回にいがた平和のための戦争展・阿賀野市展

◎ 「憲法を守ろう、憲法を生かそう」大看板—国道49号線、サムズウオロク横玄関前に堂々と建っています。ぜひご覧ください。みんなの募金で完成。

◎ 長編小説「阿賀野川」新聞連載完結—「九条を守る阿賀野の会」をモデルに地元作家なかむらみのるがかいた「阿賀野川」が完結しました。興味あるかは、本人（☎62-5203）までご一報ください。

と き・2010年10月10日（日）、11日（月）2日間

と ころ・水原公民館大講堂

な か み・1 「戦争展」展示物—2日間（画伯の絵も展示）

2、記念講演—10日 14:00～会場内

丸山 稔画伯（長岡市美術協会会長、医師  
長岡九条の会世話人）

3、音 楽—10日 13:30～会場内

出演 新潟フルートアンサンブル

「平和のための戦争展」は “再び戦争を起こすな” この一点で力を合わせ、全県各地で開催し、戦争体験を後世に伝え、平和への機運を盛り上げようという運動です。今年も県内4カ所で開催し、阿賀野市では上のように決定しています。